



### Pressebericht

Landau, 10.08.2017

### **Erster Spatenstich der neuen Firmenzentrale der Sanitätshaus Strack GmbH**

Eröffnung der Verwaltungszentrale mit Orthopädie- und Reha-Technik-Zentrum im Frühjahr 2018 in Landau geplant

Die Sanitätshaus Strack GmbH lädt zum ersten Spatenstich für die neu geplante Firmenzentrale ein. Die Veranstaltung findet am 18. August 2017 um 10 Uhr in der Max-Planck-Str. 14, am Grundstück Industriegelände D 9, in 76829 Landau statt.

Der erste Spatenstich wird von Karl-Heinz Usinger, dem Geschäftsführer der Sanitätshaus Strack GmbH zusammen mit seinen beiden Söhnen Jürgen und Michael Usinger vorgenommen. Als Gäste haben Oberbürgermeister Thomas Hirsch, Bürgermeister Dr. Maximilian Ingenthron, Clifford Jordan, Mitglied des Vorstands der VR Bank Südpfalz eG, und der Prokurist Daniel Bosch von der Element-Fertigteile Speeter GmbH & Co.KG zugesagt.

Die Eröffnung der neuen Geschäftsräume ist ab Frühjahr 2018 geplant. Für diesen neuen Standort werden fünf weitere Fachkräfte eingestellt. Die Kunden können ein breites Angebot in modernen und hellen Räumen auf über 1.000 Quadratmetern erwarten. Neben medizinischen Hilfsmitteln wird es ein vielfältiges Produkt- und Dienstleistungsangebot im Bereich der Orthopädie- und Reha-Technik geben.

So werden in der eigenen Meisterwerkstatt für den Kunden individuelle orthopädische Einlagen, Prothesen und Maßbandagen nach Rezept angefertigt. Der Reha-Bereich wird eine große Auswahl von Mobilitäts-, Pflege- und Alltagshilfen vorhalten. Dabei wird das breite Spektrum von Rollatoren, Rollstühle, Elektro-Rollstühle, Elektromobile bis hin zu Pflege- und Krankenbetten reichen. Weiterhin sind 30 kostenlose Kundenparkplätze direkt vor dem Geschäft eingeplant.

### **Über Sanitätshaus Strack GmbH:**

Sanitätshaus Strack wurde 1923 durch Heinrich Strack und seiner Frau in der Königstraße 14 in Landau gegründet. Heute beschäftigt das Unternehmen über 60 Mitarbeiter an sieben Standorten in den Städten Landau, Edenkoben, Bad Dürkheim, Frankenthal, Neustadt/Weinstraße und Speyer. Die Firmenzentrale befindet sich derzeit in der Hainbachstraße 78 in Landau und wird ab Frühjahr 2018 in die Max-Planck-Str. 14 verlegt. Der Standort Königstraße 10-14 in Landau bleibt weiterhin als Innenstadtiliale des Unternehmens bestehen.



Das Familienunternehmen wird von Karl-Heinz Usinger und seinen Söhnen Jürgen und Michael Usinger, alle erfahrene Orthopädie-Techniker-Meister, in der dritten bzw. vierten Familiengeneration weitergeführt. Getreu dem Motto „Der Mensch steht bei uns im Mittelpunkt unseres Tun`s!“

### **Leistungsspektrum:**

#### Sanitätshäuser

In allen Filialen werden die klassischen Produkte wie Bandagen, Kompressionsstrümpfe und Kranken-Pflege-Artikel angeboten. Des Weiteren beraten speziell ausgebildete Mitarbeiterinnen über moderne Brustversorgungen nach Mammakarzinom und halten ein breites Sortiment an Spezial-BHs und Prothesen-Badeanzüge vor.

#### Homecare:

In der Filiale Hainbachstraße wird durch eine examinierte Krankenschwester und einem speziell ausgebildeten Stoma-Therapeuten und Pflegeexperten die Versorgung von Stoma, Inkontinenz und Wunde, sowie die enterale Ernährung gewährleistet. Die Patienten werden im Krankenhaus, im Altenheim, im häuslichen Umfeld oder direkt in der Filiale beraten und versorgt.

#### Reha-Technik:

Jede Filiale hat eine kleine Auswahl von Reha-Technik-Produkten. In der Filiale Edenkoben liegt der Schwerpunkt auf Reha-Technik-Produkten. Die große Auswahl an Mobilitäts-, Pflege- und Alltagshilfen werden auf einer Ausstellungsfläche von über 350 Quadratmetern vorgehalten. Dabei reicht das Angebot von Toilettenstühlen, Badeliftern, Rollatoren, Rollstühlen, Elektro-Rollstühlen, Elektromobilen über Pflege- und Krankenbetten bis hin zu Sauerstoff-Konzentratoren.

#### Orthopädie-Technik

In der eigenen Werkstatt, geführt von Orthopädie-Technik-Meistern und unterstützt durch ausgebildete Orthopädie-Techniker und Bandagisten, werden für Kunden individuelle Prothesen, Orthesen, orthopädische Einlagen, Maßbandagen und Kreuzstützleibbinden nach Rezept angefertigt.

#### Orthopädieschuh-Technik

Die Meisterwerkstatt an dem Standort Königstraße 14 wird von einem Orthopädieschuhtechniker – Meister geleitet. Dort werden orthopädischen Maßschuhe, Schuhzurichtungen und orthopädischen Einlagen nach Rezept gefertigt, um dem Kunden eine möglichst beschwerdefreie Mobilität zu gewährleisten.



### Meilensteine:

- 1923 Gründung durch Bandagistenmeister Heinrich Strack in der Königstr. 14 in Landau
- 1966 Enkel Karl-Heinz Usinger, Orthopädie-Technik-Meister, wird Mitinhaber
- 1970 Eröffnung der Niederlassung in Neustadt/Weinstraße
- 1975 Übernahme des Unternehmens durch Karl-Heinz Usinger und Umwandlung vom Einzelunternehmen zur GmbH
- 1982 Mitbegründung der Einkaufs- und Marketing-Genossenschaft „Sanitätshaus Aktuell e.G.“
- 1992 Jürgen Usinger, Orthopädie-Technik-Meister und Sohn von Karl-Heinz Usinger, steigt als Leiter der gesamten Orthopädietechnik und Geschäftsführer in das Unternehmen mit ein
- 1992 Eröffnung der Niederlassung in Bad Dürkheim
- 1996 Eröffnung des Reha-Team Strack in Edenkoben
- 1999 Michael Usinger, Orthopädie-Technik-Meister und Sohn von Karl-Heinz Usinger, steigt als Leiter der Reha-Technik in Edenkoben in das Unternehmen mit ein.
- 2002 Eröffnung der Niederlassung in Frankenthal
- 2006 Eröffnung der Zentrale mit Geschäft in der Hainbachstraße 78 in Landau
- 2010 Übernahme der Firma Orthopädie Rouvel in Speyer
- 2018 Im Frühjahr geplante Neueröffnung der neuen Firmenzentrale mit Orthopädie- und Reha-Technik-Zentrum in der Max-Planck-Straße 14 in Landau

### Filialen:

|                     |                       |
|---------------------|-----------------------|
| Landau (Zentrale)   | Hainbachstraße 78     |
| Landau              | Königstraße 10 – 14   |
| Edenkoben           | Industriering 23      |
| Bad Dürkheim        | Obermarkt 2           |
| Frankenthal         | Carl-Theodor-Straße 9 |
| Neustadt/Weinstraße | Hauptstraße 24        |
| Speyer              | Roßmarktstraße 26     |

### Ansprechpartner:

Sanitätshaus Strack GmbH  
Herr Karl-Heinz Usinger  
Geschäftsführer  
Hainbachstraße 78  
76829 Landau  
Telefon: 06341/92 60-15  
k-h.usinger@sani-strack.de  
www.sani-strack.de